



Agatha Eckhart

Pfunds am 18.07.2023, 09:56 Uhr

Familie Theiner

Lieber Lex, liebe Mary, Felix und Luis, liebe Trauerfamilie,

unser aufrichtiges Beileid zum Heimgang von eurer lieben Mama, Schwiegermama und Oma.

"Menschen die wir lieben sterben nicht, sie leben in unseren Herzen weiter."

Wir wünschen euch ganz viel Kraft in dieser schweren Zeit und sind in Gedanken bei euch.

Birgit und Thomas mit Mario und Remo

Kaunertal am 18.07.2023, 12:05 Uhr

Maria und Walter Eckhart

Liebe Trauerfamilie !

Ein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen
und wollte doch so gerne bei Euch sein.
Gott hilft Euch diesen Schmerz zutragen,
denn ohne Ihn wird vieles anders sein.

Mit dem Tod eines lieben Menschen verliert man vieles,
aber niemals, die mit ihr verbrachte Zeit.

Aufrichtiges Beileid und viel Kraft in dieser schweren Zeit.
Maria und Walter

Liebe Nachbarin, Ruhe in Frieden!

Kaunertal am 17.07.2023, 10:53 Uhr

Beate Gfall

Je schöner und voller die Erinnerung,
desto schwerer die Trennung.

Aber die Dankbarkeit verwandelt die
Erinnerung in eine stille Freude. Man
trägt das vergangene Schöne nicht wie
eine Stachel, sondern wie ein kostbares
Geschenk in sich. Man muss sich hüten,
in den Erinnerungen zu wühlen, sich
ihnen auszuliefern, wie man auch ein
kostbares Geschenk nicht immerfort
betrachtet, sondern nur zu besonderen
Stunden, und es sonst nur wie einen
verborgenen Schatz, dessen man sich
gewiss ist, besitzt.
(Dietrich Bonhoeffer)

Aufrichtige Anteilnahme!
Bäuerinnen Kaunertal

Ried am 17.07.2023, 11:36 Uhr

Heim Santa Katharina

Sehr geehrte Trauerfamilie,

" Die Toten sind nicht fort, sie gehen mit.
Unsichtbar sind sie nur, unhörbar ist ihr Schritt."

In aufrichtiger Anteilnahme, Mitarbeiter und Bewohner vom Heim Santa Katharina Ried

Nauders am 17.07.2023, 11:22 Uhr

Michaela Federspiel

Liebe Trauerfamilie!

Eine liebe Seele lässt uns etwas da,
wenn sie geht: Eine kleine, helle Blume pflanzt sie in unsere Herzen.
Und wenn es an der Zeit ist,
öffnet sich diese und schenkt uns
Blüte für Blüte Erinnerungen
an einen wunderbaren Menschen!

Wir möchten Euch von ganzem Herzen unser tiefes Mitgefühl aussprechen.....

Viel Kraft für diese schwere Zeit!

Wir wünschen Euch viele liebe Menschen an Eurer Seite um den Schmerz zu ertragen.
Michaela und Walter mit Lea Marie und Walter

Liebe Tante Agi!

Ich habe dir vor einiger Zeit ein Bild von unserem Jesolo Urlaub gezeigt. Und du hast einfach nur gelächelt.
Es ist schon so lange her, und doch kommt mir dieser Urlaub so oft in den Sinn. Es war einfach nur schön und ich bin
mir sicher du hast in diesem Moment das gleiche empfunden.
Werde dich in lieber Erinnerung bewahren! Michaela

